
Fabian Hominal nos comenta lo que fue el certamen de
Ajedrez en Carlos Paz

Y volvimos con más fuerza que nunca!!! Gracias a todos los participantes, jugadores,
padres, madres, profesores, árbitros, directivos y también a muchos más que no
pudieron estar en el Festival Internacional de Ajedrez, pero han colaborado y mucho,
para que otros puedan estar presentes!

La Fiesta, fue una Gran Fiesta! Mucho Ajedrez, disfrutando unas Minivacaciones. Algo
distinto. Algo que para que pudieran disfrutar no sólo los jugadores, sino también sus
acompañantes.

Pudimos coordinar todo en un hermoso lugar sede como el Hotel Mónaco, para jugar,
para comer y para pasar los tiempos libres, además de todo los que ofrece una ciudad
turística como Villa Carlos Paz.

Agradecemos, a la Municipalidad de Carlos Paz y a nuestros queridos amigos, la
Familia Metrebián por su continúo apoyo hacia nosotros, Ajedrez Global.

Con muchas ideas y proyectos, y con la colaboración y apoyo de gente de todo el país,
junto a Eduardo Tomassi, seguiremos avanzando, siempre con la idea de que los
jugadores disfruten su Torneo, y que quienes acompañen, tengan alternativas para
pasarla muy, muy bien.

Muchas gracias a todos los que ya nos han enviado

Felicitaciones

y agradecimientos. Esto nos motiva a continuar, y nos exige a que cada vez los Eventos
sean mejores.



Pronto, iremos subiendo fotos, imágenes y videos, para que este hermoso recuerdo,
quede siempre presente.

GRACIAS A TODOS!!!

-2-


